

LES SEMIS DE GRAINES

Comme la petite Poule Rousse, nous avons semé des graines. Comme il fait trop froid dehors, nous les avons semées à l'intérieur. Et pour qu'elles aient bien chaud nous les avons mis dans du coton. Est-ce qu'elles vont quand même pousser ?

Voici le matériel que nous avons utilisé :



D'abord nous avons mis des petits morceaux de coton au fond du pot. Puis nous l'avons mouillé avec le vaporisateur.



Puis, nous avons déposé des graines de lentille sur le coton. Nous les avons recouvertes de coton puis de nouveau nous avons arrosé.



Nous avons placé nos plantations dans une grande corbeille que nous avons mis devant la fenêtre. Maintenant, il faut attendre que cela pousse.